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☞ 推し活の日本語 001 

① アクスタ →アクリルスタンド 

② 円盤化 →DVDにして発売すること 

③ 推し  →自分が応援したい人/物 

④ 自担  →あるグループの中で、一番応援し 

ている人 

⑤ 同担  →自分と同じ人を応援している人 

 

 

 

☞ 推し活の日本語 002 

① 沼  →沼から抜け出せないくらい好きに 

なること 

② メンカラ →メンバーのカラー 

③ 箱推し →グループ全員を応援すること 

④ ファンサ →ファンサービス 

⑤ リアコ →アイドルにリアルに恋していること 
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☞ 推し活の日本語 003 

① ＩＹＨ  →イヤッホー 

② カウコン →年末のカウントダウンコンサート 

③ 全ツ  →全国ツアー 

④ 尊い  →自分にとって神様のような存在、 

それくらい良い 

⑤ バブい →赤ちゃんのように かわいいこと 

 

 

 

☞ 推し活の日本語 004 

① アンコ →アンコール 

② インライ →インスタライブ 

③ カテコ →カーテンコール 

④ シンメ →シンメトリ― 

  立ち位置が左右対称の 2人 

⑤ プラべ →プライベート 

 


